
先輩の 

日本ビジネス公務員 
専門学校出身 
自衛官候補生試験合格 

入隊前不安に感じたこと 
 家族や身近な人に自衛官が居なかったので、どんな生活なのか、
課業は何をするのか、何も知らずに自衛隊の門を叩いたのは正直不安 
で心配でした。 

 

入隊して良かったこと 
 全く知らない自衛隊の世界でしたが、何も知らない、できないのは他
の仲間も一緒でした。そんな中、明るく楽しい仲間や班長、区隊長など、 
人に恵まれていることが良かったです。 

 

後輩へのメッセージ 
 人から聞いた話や、調べた情報よりも、入隊して実際に体験してみる
と、楽しいことの方が多いです。時間に縛られる生活も、仲間と一緒な
ので楽しんで乗り越えられます。苦しい訓練もありますが、その分身にな 
るものも大きいです。日々自分の成長を実感できます。 
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